



## コロナに負けない！「2020 たか高 体育祭」開催！！



今年は「新型コロナウイルス感染症」の影響を受けて、学校行事の大幅な見直しを余儀なくされ、中止に至った行事も出ましたが、例年6月に開催していた「体育祭」は、生徒の実施要望も高く、2学期に移行して生徒会を中心に準備してきました。感染予防対策により、保護者の入場は実現できませんでしたが、生徒の皆さんの熱意と努力もあって、9月24日に開催することが出来ました。生徒の活躍する場が狭まる中、とくに3年生にとっては、高校イベントの最後の舞台なので、無事開催できたことに教員一同、ほっとしています。ご尽力下さった多くの皆様に感謝申し上げます。

### 選手や運営裏方として大活躍！

#### 「全国高校ボート選手権特別大会」



8月に開催予定であった全国高校総体(インターハイ)は中止となりましたが、その代替大会として9月 18日～20日に「全国高校ボート選手権特別大会」が、浜寺の大阪府立漕艇センターで開催され、ボート部の部員が出場し奮闘しました。また、部員だけでなくボート部のOBの皆さんも駆けつけて運営のお手伝いをしてくださいました。

本校放送部は、会場放送を任されて、熱弁で大会を盛り上げ、生徒会執行部の皆さんは、式典で表彰式のお手伝いをして大会を支えてくれました。

### 11名の実習生が来校

#### 教育実習(8/31～9/18)

6月に実施予定であった教育実習が、2か月半遅れて8月31日から9月18日にかけて行われました。

本校の卒業生9名と大阪教育大学の学生2名の総勢11名が、この間、各教科の指導担当の先生の下で授業を実践し、研究授業では各大学の指導教官が来校して、実習生の成果を見学しました。当初は苦労していた実習生たちも、生徒と関わる中で学ぶことがたくさんあったようです。実習後も一部の実習生は、本校の体育祭に駆けつけ、運営を手伝ってくれました。

